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会長挨拶	 橋本（徹）会長

3 月 2 日第1761回例会開催以降、新型コロナウイル
ス感染拡大防止の為、例会を休会し、 2 か月たとうと
しています。対応するワクチン・薬がない中、先が見
えない状態が続いています。例会を開催するか、会長
として最初判断をするのにかなり悩みました。途中か
ら、会員の安全を第一と考えると再開したいが、休会
だと判断してきました。

国際大会ホノルルも中止になり、全国へ緊急事態宣

言が出され、テレビでは、STAY HOMEを呼び掛け
る番組ばかりです。

6 月 1 日の「創立40周年記念式典」は、実行委員
会・理事会で協議した結果、残念ながら中止になりま
した。実行委員会では、本当に皆様が頑張っていただ
き、式典のシナリオ、出演者依頼、オープニングビデ
オ、40年の歩みからビジョン発表のビデオ、当日配布
予定の年表、創立40周年記念誌の準備を進めていただ
いておりました。そんな中、招待者の方々へ、中止と
お詫びのお手紙を出していただいております。また、
本来 3 月14日（土）に開催する予定でした「創立40周年
3 クラブ合同認証伝達式記念ランチョン」も 6 月27日

（土）に延期し何とか開催をしたいと議論してまいりま
したが、大阪リバーサイドRC徳山会長、箕面千里中
央RC藤井会長とで中止と判断いたしました。当時の
合同認証伝達式におられた新井パスト会長、梶山パス
ト会長、鈴木パスト会長、瀧川パスト会長 4 名の
チャーターメンバーと小川パスト会長に、当日40年の
感謝の気持ちを込めて記念品をお渡しする予定でした
が、その機会がなくなりましたので、お一人お一人に
感謝を伝えに訪問いたしました。新型コロナウイルス
の問題があるので記念品をお渡しするだけにさせてい
ただきました。

4 月のロータリーのテーマは、「母子の健康月間」
です。このテーマも日本で考えるとあまり理解しにく
いのですが、ユニセフなどによると 5 歳未満でなくな
る世界の子供の数は、2018年の 1 年間で約530万人、
そのうち新生児が約半分以上だそうです。（ロータ
リーの友より）新型コロナウイルスの感染の問題でこ
の問題に取り組んでいる活動も難しくなり、感染と合
わせてますます子供たちの危険が迫ってきます。

とにかくロータリー活動ができるような状態に早く
世界がなってくれることを祈るばかりです。

幹事報告	 堀幹事

4 月度理事会報告として、以下の 5 点ございます
① 6 月 1 日の40周年記念式典は中止となりました（記

念誌と動画製作は継続）。
② 5 月度例会の開催可否は、緊急事態宣言の期限（ 5

月 6 日）に向け状況により判断することとなりまし
た。

③ 5 月度と 6 月度の卓話プログラムが承認されました。
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● 1766回（ 4 月13日）・1767回（ 4 月20日）の例
会は新型コロナウイルス感染症拡大防止のた
めに追加休会しました。

● 創立40周年記念式典（ 6 月 1 日）の中止が決
定しました。

● ロータリー国際大会（ 6 月 6 ～10日）ホノル
ルの中止が決定しました。



ロータリーは世界をつなぐ

④ 5 月 1 日の江坂企業協議会主催のクリーンデイ江坂
は緊急事態宣言の趣旨に沿い中止となりました。

⑤ 各委員会の次年度に向けての引継ぎにつきまして、
各理事から各委員長へ申し送り資料を 4 月20日まで
にまとめ、新旧間で引継ぎを開始いただくようお願
いしております。

₄₀周年実行委員会報告	 紙谷幹事

◇第13回40周年実行委員会
日時：令和 2 年 4 月 6 日（月）　1₉：00～20：00
場所：新大阪江坂東急REIホテル　メイプルルーム

●議事内容（確認事項）
1 ．尾家実行委員長挨拶
2 ． コロナウイルス感染状況悪化により40周年式典

開催の有無を全員に確認
3 ． 小林委員よりナコムパノムRCとCCRCの不参

加を表明したとのこと
　　　※戒厳令がでている　渡航負荷のため
　　　※海外 2 RCへは小林委員から連絡する（承認）
4 ． 各委員に開催についての意見確認（中止又は延

期などの意見を全員に確認）
　　　※出席者全員が中止にすべきであるとのこと
　　　　　例会の中でDVDを流す
　　　　　予算を財団に寄付しては…
5 ． 後藤市長・四宮ガバナーへは記念誌用の挨拶文

章を頂き完成させる
6 ．中止に対する書面を作成する
　　　 熊本中央RC盛岡西RCへは「お詫び状」と共

に家村委員より連絡する
　　　 市長・四宮ガバナーなどは橋本会長の連絡及

び「お詫び状」郵送
　　　各団体への「お詫び状」郵送
次回実行委員会は令和 2 年 5 月11日、少人数での開

催又はメールでの報告とする。

次年度理事会報告	 木田第一副幹事

◆第 1回次年度理事会報告
日時：2020年 4 月13日（月）18時～1₉時40分
場所：新大阪江坂東急REIホテル 3 F
　　　メイプルルームにて

新型コロナウィルス感染拡大防止のため、次年度理
事会に制約を受け今回が初めての会合となりました。

議題の最初に由上会長エレクトが、RI会長テー
マ・地区ガバナー方針を説明されました。

引き続きクラブの基本方針を発表されました。テー
マは【ハッピーロータリー】
「過去にとらわれずに自由に意見を出し合い最終的

に決まったら一丸となり行動しましょう」
また、メンバーの健康を重視し、会社のリスクマ

ネージメントも含め考える機会をつくり、参加型の楽
しいものにし、自由奔放にできるような雰囲気で行っ
ていきたく思いますと、付け加えられました。

議題においては、会長エレクトが作成された「気付
き」の資料により各委員会における運営を再確認しな
がら、地区主要行事やクラブ主要行事の調整や、例会
予定の協議を行いました。

今回の会議では、理事会 3 回分の協議を一気に行っ
たため、議題は盛りだくさんでしたが、理事役員のス
ムーズな運営により、詳細な内容まですすめることが
できました。

詳細につきましては、あらためて報告させていただ
きます。

次回予定者理事会も、理事が集まり会議が出来るこ
とを祈念し報告とさせていただきます。

  

お誕生日のお祝い　 ₅月

 

会　　員
　宮川会員
　清水（大）会員
　山下（幸）会員
　瓜生会員
　堀会員
　瀬川会員

会員夫人
　長屋会員夫人
　島倉会員夫人
　伊藤会員夫人

ご結婚のお祝い　 ₅月
小川会員ご夫妻
新井会員ご夫妻
堀会員ご夫妻

伊藤会員ご夫妻
坂本会員ご夫妻

 


